

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kepada Allah SWT. karena berkat limpahan rahmat, taufiq, serta hidayah-Nya kepada penulis sehingga penelitian ini dapat terselesaikan dengan judul “Metode *Finger* Dalam Menghafal Al-Qur’an Di Pondok Pesantren Nahdhatut Ta’limiyah Pangaporan Plakpak Pamekasan”. Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW. yang telah membimbing kami dari jaman Jahiliyah menuju alam yang penuh dengan barokahnya ilmu.

Dengan kerendahan hati peneliti mengucapkan ribuan terimakasih kepada keluarga tercinta terlebih Orang Tua yang selalu mensupport dan memberi nasihat untuk menyelesaikan penyusunan ini. Khususnya Ayahanda H.Fathor Rahman dan ibunda tersayang HJ.Juma’iyah yang doa-doanya terus selalu mengalir untuk putrinya sehingga penyusunan ini dapat terselesaikan dengan baik. Dan terimakasih juga penulis ucapkan kepada adik tersayang, Mar’atus Sholychatin yang sedang berada di Pesantren dengan doa-doanya untuk kakak sehingga terselesaikannya penyusunan ini.

Peneliti juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya juga kepada Institut Agama Islam Negeri Madura khususnya Dr. H. Mohammad Kosim, M.Ag. selaku rektor IAIN Madura. Dr. Atiqullah, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Madura. Muliatul Maghfiroh, M.Pd.I. selaku Kprodi PAI Fakultas Tarbiyah IAIN Madura. Dosen pembimbing ibu Kutsiyyah, M.Pd.I yang selalu senantiasa membimbing dan member arahan dengan penuh kesabaran sehingga penyusunan ini dapat terselesaikan dengan baik. Dan terimakasih juga kepada seluruh dosen dari semester satu sampai saat ini, serta seluruh aparatur yang ada di IAIN Madura yang telah sudi memfasilitasi serta menyalurkan ilmu dan pengalamannya kepada Penulis.

Terimakasih juga penulis ucapkan sedalam-dalamnya bagi seluruh keluarga dan santri di Pondok Pesantren Nahdhatut Ta’limiyah, Khususnya bagi pengasuh Pondok Pesantren Nahdhatut Ta’limiyah, KH. M. Mushleh Adnan S.Ag. dan KH. A. Sa’dud Daroin sebagai Penanggung jawab Tahfidzul Qur’an

yang telah membantu mensukseskan penelitian ini, dan tak lupa pula santri di Pondok Pesantren Nahdhatut Ta'limiyah yang telah ikut serta dalam penelitian ini.

Terimakasih juga penulis ucapkan khususnya kepada Kakak Imam Syaifudin yang selalu siap menjadi tempat penulis bertukar pikiran dan pendapat, dan selalu mensupport penulis sehingga penyusunan ini dapat terselesaikan. Dan terimakasih juga kakak-kakak senior yang telah membantu memberi arahan, dan dukungan kepada peneliti dalam penyusunan ini. Dan terimakasih juga untuk teman-teman khususnya PAI-A yang telah memberikan motivasi dan dukungan bagi peneliti.

Semoga Allah SWT senantiasa memberikan balasan yang stimpal dan bahkan melebihi apa yang telah diberikan, dan semoga segalanya diberikan kelancaran dalam segala hal, Aamiin. Tanpa mengurangi rasa hormat, penulis sadar dalam penyusunan Skripsi ini belum bisa dikatakan mencapai tingkat kesempurnaan, untuk itu kritik dan saran tentu kami butuhkan. Mohon maaf apabila ada kesalahan cetak atau kutipan-kutipan yang kurang berkenan. Semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Aamiin..

Pamekasan, 27 Oktober 2021

A handwritten signature in black ink on a light gray background. The signature is stylized, starting with a large 'S' inside a circle, followed by a vertical line and a horizontal line, and ending with a long horizontal stroke.

Wahyu Sakinatun Nafisah
NIM. 18381012191